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会議要旨 

【開催概要】 

会 議 名 称 令和４年度上牧町第８期介護保険事業計画策定委員会（検証） 

開 催 日 時 令和５年３月２２日（水）13:30～1４：30 

開 催 場 所 ２０００年会館 ２階 会議室1・2 

出 席 委 員 

（名簿順表記） 

・西川委員・芳倉委員・松井委員・山田委員 

・渡邊委員・竹島委員・迫委員・竹ノ内委員 

・柳原委員・赤松委員・中西委員 

 

（計１１名） 

欠 席 委 員 ・北委員・能登委員・林委員・植村委員 

事 務 局 生き活き対策課：林課長、杉分課長補佐、杉田課長補佐、中川、冨永 

会 議 次 第 

１．開会 

２．会長挨拶 

３．議事 

 （１）前回委員会の質疑について 

 （２）令和４年度介護保険事業計画の実績（見込）について 

 （３）令和４年度介護保険事業計画の実施状況について 

 （４）その他 

４．閉会 

公 開 ／ 非 公 開 公開 

傍 聴 者 １人 
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【議事要旨】 
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１．開会 

・会議成立要件の確認（1５名中過半数を超える１１名出席のため成立）。 

２．会長挨拶 

 

３．議事（以後、進行は渡邊会長） 

（１）前回委員会の質疑について 

 

● 資料①をもとに説明 

資料①令和４年度上牧町第８期介護保険事業計画策定委員会（検証） 

質疑回答書 

 

〇 「エンディングノートを配布し」とありますが、要介護の方だけですか。 

 

● エンディングノートは５年ほど前に上牧町独自で作成したものです。希望の方に

は、窓口で配布をしております。要介護の方と限定しているものではありません。 

 

〇 ヤングケアラーの件ですが、対象者はいないとなっていますが、これは町全体と

しての記載ではなく介護保険としての記載ですか。 

 

● あくまでも高齢部門担当として窓口等で、ヤングケアラーについての相談はあり

ません。 

 

〇 ここでは「町全体として該当者がいるのかどうか」という質問ですので、回答とし

ては「把握していない」と回答するのが正確と思います。回答の表現を変えた方

がよいのではないでしょうか。 

 

● そのとおりと思われます。回答の表現について注意いたします。 

 

〇 住宅改修についてですが、被保険者１人２０万円とありますが、世帯に被保険者

が２人いれば４０万円となるのですか。 

 

● その通りです。 

 

（２）令和４年度介護保険事業計画の実績（見込）について 

 

● 資料②をもとに説明 

 資料②令和４年度介護保険事業計画の実績（見込）について 
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〇 事業所が事業を転換したとありますが、どこの事業所ですか。場所は同様です

か。 

 

● デイサービス六花が定員数を増加させ、地域密着型通所介護事業所から通所

介護事業所へ変更となりました。なお事業所の場所は同じです。 

 

〇 コロナウイルス感染症の影響により、施設等で受け入れが難しい状況があると

聞いています。施設等に入所できないと自宅で生活することとなりますが、自宅

で生活することが難しい方もいらっしゃると思います。町の方に何か相談等があ

ったりしましたか。 

 

● 特に伺っておりません。また、施設等での受け入れについての話ですが、入所が

できないという話ではなく、入所予定日時が先延ばしになった人が多いという

話は伺っております。 

 

〇 施設としては、入所日も決めていますが、病院等の送り出し先でコロナウイルス

の陽性者がでますと入所日も伸びることとなります。また、その待機期間中に別

の陽性者がでるとまた伸びることとなり、介護している家族等に迷惑をかけまし

た。最近は落ち着いてきています。短期入所生活介護事業所においてPCR検査

等を実施すればとの意見もありましたが、施設で発生した場合は公費で行うこと

ができますが、予防的に行うものは事業所負担となることからコスト面でも負担

が大きいのが現状です。 

   高齢者施設においては、感染リスクが高いことから今後も感染予防は継続して

いく予定です。また、通所リハビリテーション事業所ではコロナ前と直近の実人

数を比較しても△7％となっており、コロナウイルス感染症による利用控えを感じ

ております。 

 

〇 施設でクラスターがでた場合の職員の対応や補充はどのようにしていますか。 

 

〇 通所系のサービスがありますので、そこの事業を休止し入所施設に職員を充て

る対応を行いました。 

 

〇 施設でクラスターが発生する要因として、職員がコロナウイルスを持ち込むこと

が多いのですか。 

 

〇 施設では、家族の面会制限や業者とのやり取りも最低限としている。クラスター

が発生する要因として、多くの場合職員が原因となっています。 
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（３）令和４年度介護保険事業計画の実施状況について 

 

● 資料③をもとに説明 

 資料③上牧町令和４年度第８期介護保険事業実施状況について 

 

〇 コロナウイルス感染症の影響で中止となった事業がありますが、５月に類型が５

類になる予定ですが、今後、事業を行う上で緩和していく予定等はありますか。 

 

● 町全体で、会議室の使用等は元に戻ります。事業については、高齢者が集まる

事業が多く、類型が５類になるから緩和するとはならないと考えています。その

時の状況を見ながら事業を進めていきたいと考えています。 

 

〇 全国的に事業所で、虐待事案がありますが上牧町内ではありましたか。 

 

● 匿名での通報や県からの情報提供はありますが、令和４年度についてはありま

せん。 

 

（４）その他 

 

● 第８期計画は令和５年度末までとなりますが、来年度には第９期計画の策定を

進めていくこととなります。委員の皆様におかれましては、今年度末までが委嘱

期間となっております。来年度には第９期介護保険計画を策定することとなりま

す。あらためて、委員の委嘱を行うこととなりますが今後ともよろしくお願いいた

します。 

 

 

４．閉会 

 

 

 


